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总局考察中日韩青少年运动会筹备工作

满意郑州市工作进展
本报讯 距第十八届中日韩青少年

运动会开幕还有100多天的时间，昨天，由
国家体育总局青少司及各项目中心的相关
负责人组成的考察团抵达郑州，对郑州市
的筹备工作进行了考察，并提出具体指导
意见。

中日韩青少年运动会将于 8月 24日
开幕，共设 11个项目，将在郑州市的 12个
场馆进行。

自从 4月 1日召开执委会扩大会议之
后，运动会的各项筹备工作已经全面铺开，
昨天郑州市体育局局长李庆山就运动会的
开闭幕式、组织接待、竞赛组织等各方面的
筹备工作向考察组进行了全面的汇报，随
后考察组还到指定接待酒店、各个比赛场
馆进行了实地考察。

在积极筹备的同时，组委会也遇到了
一定的困难，诸如手球、橄榄球这些项目，
郑州市并没有开展，所以裁判员选派、场
地设置等就面临着很现实的问题，昨天李
庆山也表达希望总局能在器材、竞赛组织
和人才培训方面给予足够支持的愿望。

郑州市的前期筹备工作得到了考察
组的充分肯定，同时对于面临的困难，相
关负责人表示将会调动力量全力帮助解
决，争取让运动会圆满成功。

晚报首席记者 郭韬略

本报讯 男篮小伙撞进了“兽兽门”。
昨日，男篮新人八一小将张博突然在网

络上蹿红——他和模特“兽兽”的亲密照片
被发布在网络上。从照片来看，两人经历了
亲密接机、共进晚餐、牵手离开等环节。兽
兽原名翟凌，号称“中国第一车模”，年初因
为 3 段不雅视频疯传于网络而成为媒体关
注的焦点。

据照片发布者描述，两人 5月 9日晚 9点
半左右出现在首都机场，直至午夜时分，张博

才回到公寓。
张博坦承，照片中的主角就是他和兽兽。

“她刚好来北京了，我去机场接她。我们是之
前一起拍照认识的，已经认识很久了，我和她
是好朋友，就像哥们儿一样。”他说。

朋友团聚本无可厚非，但男篮新帅邓华德
刚刚公布队规，国家队每晚点名、宵禁，队员不
可以外出喝酒，一人违反纪律，全队都将受到
处罚。虽然张博因参加明星赛得到特批假期，
但玩到凌晨着实不妥。

朱骏欲入主利物浦
本报讯 据英国《独立报》的报道，中

超球队上海申花的老总朱骏有意收购英
超利物浦队。据称，朱骏目前还没有做出
正式报价，理由是他认为利物浦 8亿英镑
的要价水分太多，几乎是真实市值的 2
倍。不过《独立报》同时指出，为了降低风
险，朱骏可能会同其他一些中超俱乐部的
老板联合出资收购利物浦，而且这笔交易
有望在短时间内达成，因为夏季转会市场
即将开启，在此之前，新老板必须就贝尼
特斯是否留任给出最终答案。 木木

国安0∶2负水原无缘亚冠八强
本报讯 昨晚，2010亚冠联赛 1／8单

场淘汰赛展开，北京国安客场对阵韩国水
原三星，水原锋线箭头莫塔在第 28分钟
头球破门，国安此后虽有反扑，但多次错
过入球良机，莫塔在第84分钟梅开二度，为
水原锁定胜局，补时阶段王珂曾击中门框，
最终国安0∶2落败，无缘亚冠八强。 木木

汤杯：中国胜韩国夺小组第一
本报讯 昨日，2010年汤姆斯杯展开小

组赛最后一轮的争夺，中国队以4∶1战胜
韩国队，排名A组首位。D组的印度队击败
澳大利亚队，排名小组第二出线。 木木

据新华社电 横扫！又见横扫！在昨日的
两场NBA季后赛半决赛中，魔术队和湖人队分
别在客场击败对手，完成了4∶0横扫的伟业同
时，也分别晋级了东西部的决赛。

在 9日结束的西部另一个半决赛系列赛
中，太阳队同样 4∶0横扫马刺队，因此在本赛
季季后赛的四个半决赛中已经出现了3个4∶0
横扫，目前只有骑士队和凯尔特人队的系列赛
尚未结束，两队总比分2∶2平。

湖人队在客场以 111∶ 96 击败了爵士

队，科比拿下 32 分。加索尔得到 33 分和 14
个篮板，帮助湖人队连续第三年挺进西部决
赛，将迎战老对手太阳队。作为卫冕冠军，湖
人队在第二节就取得了 22分的领先，彻底打
破了爵士队将系列赛拖长的梦想。尽管爵士
队在第三节一度将分差缩小到只有 5 分，但
湖人队随后加大了防守力度，最终没有给爵
士任何机会。

全场比赛中，湖人全队仅有6次失误，罚球
线上更是 36投 29中。这也是湖人连续第三年

在季后赛中淘汰爵士。爵士方面，威廉姆斯拿
下全队最高的21分，并有9次助攻。

西部决赛将于当地时间 17日由湖人队主
场迎战太阳队。

在亚特兰大，魔术队以98∶84击败了老鹰
队，率先晋级东部决赛，完成了球队在本赛季季
后赛的第二个横扫。在战胜老鹰的 4场比赛
中，魔术净胜对手 101分，是NBA历史上所有
4∶0横扫的系列赛中分差最大的。卡特为魔
术得到了22分。

举止亲密 从晚上9点半玩到午夜

男篮国手与兽兽约会被偷拍
张博：我和她只是好哥们儿 女主角：他说什么就是什么吧

NBA季后赛：湖人4∶0爵士 魔术4∶0老鹰横扫！又见横扫！

对于此事，篮协方面是什么态度呢？
凤凰网连线了中国男篮国家队领队张雄。

张雄表示：“因为今天忙于训练，
我没有上网，但是这件事情我今天听说

了。至于我们篮协的态度，现在我们不方
便表态，因为我们正在了解、核实此事。
在没有了解情况之前，我们不方便发表
意见。”

中国男篮要严格治军，军纪之下，人人平等——这是新帅邓华德上任之初的承诺。但他的
弟子们却似乎没给他这个面子。

22岁的张博哪来这么大的胆子？“男篮军纪”在他面前为何成了一张废纸？
邓华德召集了29人的史上最庞大队伍，但姚明在美国一边养伤一边等着当爸爸，根本回不

来；易建联在北京出现和邓帅打了个招呼就走，说暂时不回来了；朱芳雨、王仕鹏、徐国翀、刘炜
全都请假；上周末，和美国男篮新老明星队的商业比赛还由王治郅带队。

谁给了这些人特权？如果他们缺席的理由正当且必须，那何必把他们召来凑数？“老将新人
一视同仁”，如果根本做不到，那又何必说出口？

有了老大哥们五花八门的表率，初来乍到的张博不知道触犯军规的后果有多严重，其实也
可以理解。 本组撰文 林峰

看看这对“哥们儿”有多亲密

<<<记者快评 严格治军 原是空谈？

回
应

篮协：正调查此事 暂不方便表态

在张博澄清他和翟凌只是普通朋友
后，记者也联系上了“兽兽”本人，她表示
关于这件事的前因后果已经不需要解释
太多：“你们问张博吧，他怎么说就是怎
么回事了。”

兽兽昨天正在昆明出席一个扶贫的公

益活动，傍晚记者致电给她时她的手机先
是一直占线，接通之后，听明记者来意，兽
兽表示自己不想多谈这件事。“关于这件事
我不想谈什么了。”翟凌说。当问及翟凌张
博称两人只是哥们儿时，翟凌沉思了一下
说：“张博怎么说就是什么吧。”

兽兽：他说什么就是什么吧


